



MARIO JAVIER MORENO CHÁVEZ

JESÚS
*Camina sobre el
Mar*

www.compralaverdadynolavendas.com

Índice

Introducción	05
Jesús les da una Orden	08
Jesús Hombre de Oración	17
Jesús vio que sus discípulos estaban en problemas	21
La Osadía de Pedro	36
El miedo nos ciega	44
Jesús critica la Fe de Pedro	54
La paz llega con Cristo	62
Los Discípulos adoran a Jesús	66
Conclusión	70

JESÚS CAMINA SOBRE EL MAR

MATEO.14:22-33

Mateo 14:22 Enseguida Jesús hizo que los discípulos subieran a la barca y fueran delante de Él a la otra orilla, mientras Él despedía a la multitud.

V.23 Después de despedir a la multitud, subió al monte a solas para orar; y al anochecer, estaba allí solo.

V.24 Pero la barca ya estaba muy lejos de tierra, y era azotada por las olas, porque el viento era contrario.

V.25 A la cuarta vigilia de la noche (3 a 6 a.m.), Jesús vino a ellos andando sobre el mar.

V.26 Y los discípulos, al ver a Jesús andar sobre el mar, se turbaron, y decían: «¡Es un fantasma!». Y de miedo, se pusieron a gritar.

V.27 Pero enseguida Jesús les dijo: «Tengan ánimo, soy Yo; no teman».

V.28 Y Pedro le respondió: «Señor, si eres Tú, mándame que vaya a Ti sobre las aguas».

V.29 «Ven», le dijo Jesús. Y descendiendo Pedro de la barca, caminó sobre las aguas, y fue hacia Jesús.

V.30 Pero viendo la fuerza del viento tuvo miedo, y empezando a hundirse gritó: «¡Señor, salvame!».

V.31 Al instante Jesús, extendiendo la mano, lo sostuvo y le dijo*: «Hombre de poca fe, ¿por qué dudaste?».

V.32 Cuando ellos subieron a la barca, el viento se calmó.

V.33 Entonces los que estaban en la barca lo adoraron, diciendo: «En verdad eres Hijo de Dios».

LA HONRA Y LA GLORIA

SEA SOLO PARA DIOS

MARIO JAVIER MORENO CHÁVEZ.

AMERICAS: 3; SECOTR: "A".

ANDEN: 7; CASA: 1525-26.

MANAGUA- NICARAGUA. C.A.

3 de diciembre de 2024.

www.compralaverdadynolavendas.com



INTRODUCCIÓN:

En el evangelio de Mateo encontramos, la historia sobre Jesús caminando sobre el agua y Pedro hundiéndose, esta historia tiene mucho que enseñarnos sobre la diferencia entre el miedo, la poca fe y el tipo de confianza que soporta las olas y la tormenta, las pruebas y las crisis.

Una de las historias más famosas del Nuevo Testamento es la de Jesús caminando sobre las aguas.

Es una de esas historias que nunca nos cansamos de escuchar o leer hay muchas lecciones valiosas para cada uno de Nosotros como cristianos.

Jesús acaba de hacer un milagro dar de comer a más de cinco mil personas con solo cinco panes y dos peces.

Mateo.14:17-21. Entonces ellos dijeron*: «No tenemos aquí más que cinco panes y dos peces».

V.18. «Traigan acá los panes y los peces», les dijo.

V.19. Y ordenando a la muchedumbre que se sentara sobre la hierba, Jesús tomó los cinco panes y los dos peces, y levantando los ojos al cielo, bendijo los alimentos. Después partió los panes y se los dio a los discípulos y los discípulos a la multitud.





V.20. Todos comieron y se saciaron; y recogieron lo que sobró de los pedazos: doce cestas llenas.

V.21. Y los que comieron fueron unos 5,000 hombres, sin contar las mujeres y los niños.

Esto hubiera sido más que suficiente para los discípulos creer en el poder de Dios, era para que Ellos confiaran plenamente en Jesús como Él Hijo de Dios.

Cuando estudiamos un milagro, muchas veces nos damos cuenta de que, aunque hay un elemento sin duda extraordinario, muy a menudo hay varios elementos que también son inexplicables desde el punto de vista humano.

En este caso los fenómenos milagrosos son:

Un viento muy fuerte e inesperado que sin duda es parte del plan perfecto de Dios.

El hecho de que Jesucristo los puede ver a una gran distancia en medio de la noche.

- El hecho de que Jesucristo camina sobre el mar.
- El hecho de que Pedro camina sobre el mar.
- El hecho de que Jesucristo parado sobre el mar puede sostener el peso de Pedro.
- La inmediata calma del viento.
- La barca llegando inmediatamente a su destino.





Son cosas de este milagro que no podemos descuidar ni pasar por alto.





JESÚS LES DA UNA ORDEN

MATEO.14:22 Enseguida Jesús hizo que los discípulos subieran a la barca y fueran delante de Él a la otra orilla, mientras Él despedía a la multitud.

Habiendo acabado con el milagro de la multiplicación de los panes y los peces, el Evangelio de Mateo nos dice que enseguida Jesús hizo que sus discípulos entrar en la barca e ir delante de Él a la otra ribera, entre tanto que Él despedía a la multitud.

Sin duda que luego de un mensaje extenso muchas veces Él predicador está cansado, y al final, cuando despide a la congregación, no le es fácil debido a la fatiga mental después de un largo día de trabajo. Pero no era así para Él Señor Jesús.

Él personalmente va a despedir a la multitud. Él no deja esta función para un asistente.

Seguramente que, al despedirlos, se le acercan de nuevo gran cantidad de personas que le ruegan que ore por Ellos y que los aconseja sobre qué hacer con ciertas dificultades de la vida.





Jesús les da una orden y Ellos tienen que cumplirla de inmediato, la orden es que vayan a la otra orilla del mar, Marcos nos da un detalle del lugar donde Jesús les manda. Betsaida.

Marcos.6:45. Enseguida Jesús hizo que Sus discípulos subieran a la barca y fueran delante de Él al otro lado, a Betsaida, mientras Él despedía a la multitud.

Ellos tenían que llegar allí, y Ellos lo estaban haciendo, aunque se encuentran con un problema, un obstáculo, la barca era azotada por las olas.

Mateo.14:24. Pero la barca ya estaba muy lejos de tierra, y era azotada por las olas, porque el viento era contrario.

Marcos nos dice que estaban fatigados- Cansados,
ya no podían más.

Marcos.6:48. Y al verlos remar fatigados, porque el viento les era contrario, como a la cuarta vigilia de la noche, fue* hacia ellos andando sobre el mar, y quería pasarlos de largo.

Aunque muchos de los discípulos eran pescadores y estaban acostumbrado a este trabajo, el viento era fuerte y no los dejaba avanzar.





Ellos siguieron intentando no tomaron el camino más fácil, que hubiera sido desviarse y dejarse llevar con los vientos.

Lamentablemente muchas veces nos dejamos llevar por la corriente, el viento de este mundo, con su modas y atracciones pecaminosas.

Romanos.12:1-2. Por tanto, hermanos, les ruego por las misericordias de Dios que presenten sus cuerpos como sacrificio vivo y santo, aceptable a Dios, que es el culto racional de ustedes.

V.2. Y no se adapten a este mundo, sino transfórmense mediante la renovación de su mente, para que verifiquen cuál es la voluntad de Dios: lo que es bueno y aceptable y perfecto.

Nos dejamos llevar por el pecado.

Hebreos.12:1. Por tanto, puesto que tenemos en derredor nuestro tan gran nube de testigos, despojémonos también de todo peso y del pecado que tan fácilmente nos envuelve, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante,

Por Jesús nos invita a venir a Él.

Mateo.11:28-30. Vengan a Mí, todos los que están cansados y cargados, y Yo los haré descansar.





V.29. Tomen Mi yugo sobre ustedes y aprendan de Mí, que Yo soy manso y humilde de corazón, y HALLARÁN DESCANSO PARA SUS ALMAS.

V.30. Porque Mi yugo es fácil y Mi carga ligera.

Nos dejamos llevar por el viento de doctrina falsa.

Efesios.4:14. Entonces ya no seremos niños, sacudidos por las olas y llevados de aquí para allá por todo viento de doctrina, por la astucia de los hombres, por las artimañas engañosas del error.

Y tomamos el camino más fácil muchas veces para querer hacer la voluntad de Dios.

Satanás le ofreció el camino más fácil a Jesús

Mateo.4:8-10. Otra vez el diablo lo llevó* a un monte muy alto, y le mostró* todos los reinos del mundo y la gloria de ellos,

V.9. y le dijo: «Todo esto te daré, si te postras y me adoras».

Pero Jesús no lo tomo.

V.10. Entonces Jesús le dijo*: «¡Vete, Satanás! Porque escrito está: “AL SEÑOR TU DIOS ADORARÁS, Y SOLO A ÉL SERVIRÁS”».





Tomo el camino que Su Padre le había indicado.

Juan.18:11. Jesús le dijo a Pedro: «Mete la espada en la vaina. La copa que el Padre me ha dado, ¿acaso no he de beberla?».

José no tomo el camino más fácil.

Genesis.39:7-8, 10-14. Sucedió después de estas cosas que la mujer de su amo miró a José con deseo y le dijo: «Acuéstate conmigo».

V.8. Pero él rehusó y dijo a la mujer de su amo: «Estando yo aquí, mi amo no se preocupa de nada en la casa, y ha puesto en mi mano todo lo que posee.

V.10. Y ella insistía a José día tras día, pero él no accedió a acostarse con ella o a estar con ella.

V.11. Pero un día que él entró en casa para hacer su trabajo, y no había ninguno de los hombres de la casa allí dentro,

V.12. entonces ella tomó a José de la ropa, y le dijo: «¡Acuéstate conmigo!». Pero él le dejó su ropa en la mano, y salió huyendo afuera.

V.13. Cuando ella vio que él había dejado su ropa en sus manos y había huido afuera,





V.14. llamó a los hombres de su casa y les dijo: «Miren, Potifar nos ha traído un hebreo para que se burle de nosotros; vino a mí para acostarse conmigo, pero yo grité a gran voz.

Y por eso fue a la cárcel.

Genesis 39:19-20. Cuando su señor escuchó las palabras que su mujer le dijo: «Esto es lo que tu esclavo me hizo», se encendió su ira.

V.20. Entonces el amo de José lo tomó y lo echó en la cárcel, en el lugar donde se encerraba a los presos del rey. Allí permaneció en la cárcel.

Sadrac, Mesa, Abed Nego no tomaron el camino fácil.

Daniel.3:13-15, 19-21. Entonces Nabucodonosor, enojado y furioso, dio orden de traer a Sadrac, Mesac y Abed Nego. Estos hombres, pues, fueron conducidos ante el rey.

V.14. Habló Nabucodonosor y les dijo: «¿Es verdad Sadrac, Mesac y Abed Nego que no sirven a mis dioses ni adoran la estatua de oro que he levantado?

V.15. ¿Están dispuestos ahora, para que cuando oigan el sonido del cuerno, la flauta, la lira, el arpa, el salterio, la gaita y toda





clase de música, se postren y adoren la estatua que he hecho? Porque si no la adoran, inmediatamente serán echados en un horno de fuego ardiente. ¿Y qué dios será el que los libre de mis manos?».

Y Por eso fueron echados al horno de fuego.

V.19. Entonces Nabucodonosor se llenó de furor, y demudó su semblante contra Sadrac, Mesac y Abed Nego. Reaccionó ordenando que se calentara el horno siete veces más de lo que se acostumbraba calentar.

V.20. Y mandó que algunos valientes guerreros de su ejército ataran a Sadrac, Mesac y Abed Nego, y los echaran en el horno de fuego ardiente.

V.21. Entonces estos hombres fueron atados y arrojados con sus mantos, sus túnicas, sus gorros y sus otras ropas en el horno de fuego ardiente.

Nunca tomemos el camino fácil que Dios no nos haya señalado

Mateo.7:13-14. Entren por la puerta estrecha, porque ancha es la puerta y amplia es la senda que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella.





V.14. Pero estrecha es la puerta y angosta la senda que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan.

Tomemos siempre el camino que Jesucristo nos indica, aunque este sea el más difícil.

Lamentablemente muchas veces Nosotros no somos tan diligentes, pronto para cumplir lo que Dios nos manda.

A Zaqueo se le dio una orden

Lucas.19:5. Cuando Jesús llegó al lugar, miró hacia arriba y le dijo: «Zaqueo, date prisa y desciende, porque hoy debo quedarme en tu casa».

➤ ¿Qué hizo Zaqueo? Cumplió prontamente la orden.

Lucas.19:6. Entonces él se apresuró a descender y lo recibió con gozo.

A Felipe también se le dio una orden

Hechos.8:26. Un ángel del Señor le dijo a Felipe: «Levántate y ve hacia el sur, al camino que desciende de Jerusalén a Gaza». Este es un camino desierto.

➤ ¿Qué hizo Felipe? Igualmente, la cumplió rápidamente.





Hechos.8:27. Él se levantó y fue. Y había un eunuco etíope, alto oficial de Candace, reina de los etíopes, el cual estaba encargado de todos sus tesoros, que había venido a Jerusalén para adorar.

Se le dio otra orden

Hechos.8:29. Y el Espíritu dijo a Felipe: «Ve y júntate a ese carroaje».

➤ ¿Qué hizo Felipe? La cumplió con diligencia.

Hechos.8:30. Cuando Felipe se acercó corriendo, le oyó leer al profeta Isaías, y le preguntó: «¿Entiende usted lo que lee?».

➤ ¿Qué tan diligentes estamos Nosotros cumpliendo los mandamientos de Dios?





JESÚS HOMBRE DE ORACIÓN

MATEO.14:23 Después de despedir a la multitud, subió al monte a solas para orar; y al anochecer, estaba allí solo.

Después de un día de mucho trajinar en que sin duda muchos llegaron para presentarle sus dificultades y problemas, Él va al monte a orar a su Padre. No va a descansar, sino que va a orar. Observen las palabras: "subió al monte para orar a solas, y cuando llegó la noche, estaba allí solo".

¿Será posible que esté orando por esos discípulos que están navegando y que pronto van a tener una prueba grande?

Encontramos a Jesús orando siempre, Jesús ora siempre ante de algún evento grande.

En su bautismo lo vemos orando

Lucas.3:21. Y aconteció que cuando todo el pueblo era bautizado, Jesús también fue bautizado; y mientras Él oraba, el cielo se abrió,





Una vez más Lucas enfatiza el hecho de que Jesús oraba en vísperas de situaciones difíciles.

Lucas.6:12. En esos días Jesús se fue al monte a orar, y pasó toda la noche en oración a Dios.

Lo vemos antes de salir a predicar, lo vemos entregado a la oración desde la mañana antes de empezar su trabajo.

Marcos.1:35. Levantándose muy de mañana, cuando todavía estaba oscuro, Jesús salió y fue a un lugar solitario, y allí oraba.

El tiempo verbal del griego indica que Jesús se apartaba habitualmente para orar. *Era algo natural en Él la oración.*

Lucas.5:16. Pero con frecuencia Él se retiraba a lugares solitarios y oraba.

Lucas.9:18. Estando Jesús orando a solas, estaban con Él los discípulos, y les preguntó: «¿Quién dicen las multitudes que soy Yo?».

Lo vemos en el momento más difícil orando

Mateo.26:39, 42, 44. Y adelantándose un poco, cayó sobre Su rostro, orando y diciendo: «Padre Mío, si es posible, que pase de





Mí esta copa; pero no sea como Yo quiero, sino como Tú quieras».

V.42. Apartándose de nuevo, oró por segunda vez, diciendo: «Padre Mío, si esta copa no puede pasar sin que Yo la beba, hágase Tu voluntad».

V.44. Dejándolos de nuevo, se fue y oró por tercera vez, y dijo otra vez las mismas palabras.

- La oración sostuvo a Jesús a lo largo de todos los acontecimientos que rodearon la crucifixión

Siempre estuvo en comunión con su Padre en oración

Hebreos.5:7. Cristo, en los días de Su carne, habiendo ofrecido oraciones y súplicas con gran clamor y lágrimas al que lo podía librar de la muerte, fue oído a causa de Su temor reverente.

La oración de Jesús en el huerto de Getsemaní era la que El Padre esperaba y su oración fue escuchada a causa de su temor reverente, esto es, su sumisión respetuosa a la voluntad de Dios.

- ¿Qué tanto Nosotros somos entregados a la oración?

Debemos orar en todo tiempo, sin descansar, sin desmayar jamás.





Lucas.18:1. Jesús les contó una parábola para enseñarles que ellos debían orar en todo tiempo, y no desfallecer:

- La oración proporciona aliento y protección contra el desaliento, mientras se demora el retorno de Cristo.

Debemos dedicarnos a la oración

Romanos.12:12. gozándose en la esperanza, perseverando en el sufrimiento, dedicados a la oración.

Debemos hacerlo en todo tiempo

Efesios.6:18. Con toda oración y súplica oren en todo tiempo en el Espíritu, y así, velen con toda perseverancia y súplica por todos los santos.

Orar sin descansar jamás

I Tesalonicenses.5:17. Oren sin cesar.

- ¿Qué tanto lo estamos haciendo hermano en nuestra vida como cristianos e hijos de Dios?





JESÚS VIO QUE SUS DISCÍPULOS ESTABAN EN PROBLEMA

MATEO.14:24-25. Pero la barca ya estaba muy lejos de tierra, y era azotada por las olas, porque el viento era contrario. **V.25.** A la cuarta vigilia de la noche (3 a 6 a.m.), Jesús vino a ellos andando sobre el mar.

Los judíos dividían la noche en tres vigilias. Los romanos la dividían en cuatro vigilias. La cuarta vigilia sería entre las tres y las seis de la mañana. La cuarta vigilia se extendía de 3:00 a.m. a 6:00 a.m.

Marcos nos da un detalle muy significativo, dice: “Que los vio”.

Marcos.6:48. Y al verlos remar fatigados, porque el viento les era contrario, como a la cuarta vigilia de la noche, fue hacia ellos andando sobre el mar, y quería pasarlos de largo.

- ¿Cómo es posible que Él los pueda ver en medio del lago que está a varios kilómetros de la ribera en la oscuridad de la medianoche?





El mar de Galilea mide en ciertas partes más de 13 kilómetros de ancho. Sin duda que aquí hay un elemento sobrenatural. No solamente por verlos en la oscuridad y a la distancia, sino al observar que están remando con gran fatiga, es decir, que no solamente no habían progresado, sino que se estaban cansando y las olas arremetían con furia sobre la embarcación.

Aquí vemos que Jesús es Dios, ya que Él tiene el poder de la omnisciencia- Conocimiento de todas las cosas reales y posibles, atributo exclusivo de Dios. La omnisciencia es saberlo todo, solo Dios lo tiene ningún ser humano lo posee.

Jesús conocía los pensamientos de los Escribas

Marcos.2:7-8. «¿Por qué habla Este así? Está blasfemando; ¿quién puede perdonar pecados, sino solo Dios?».

V.8. Al instante Jesús, conociendo en Su espíritu que pensaban de esa manera dentro de sí mismos, les dijo*: «¿Por qué piensan estas cosas en sus corazones?

Conocía a Natanael

Juan.1:46-47. Y Natanael le dijo: «¿Puede algo bueno salir de





Nazaret?». «Ven, y ve», le dijo* Felipe.

V.47. Jesús vio venir a Natanael y dijo* de él: «Ahí tienen a un verdadero israelita en quien no hay engaño».

El conocimiento sobrenatural de Jesús acerca de quién era en realidad Natanael, convenció a este «Verdadero israelita» de que se había encontrado con Él Hijo de Dios, Él Rey de Israel. Tras su fachada de incredulidad, Jesús descubrió la transparencia de espíritu de Natanael.

Jesús conocía a todos

Juan.2:23-25. Cuando Jesús estaba en Jerusalén durante la fiesta de la Pascua, muchos creyeron en Su nombre al ver las señales que hacía.

V.24. Pero Jesús, en cambio, no se confiaba en ellos, porque los conocía a todos,

V.25. y no tenía necesidad de que nadie le diera testimonio del hombre, porque Él conocía lo que había en el interior del hombre.

El conocimiento de la naturaleza humana que poseía Jesús pone de manifiesto la superficialidad con que algunos creen en Él,





debido a sus milagros.

Por qué Jesús es Dios puso ver más allá de la vista de cualquier hombre y saber lo que estaba pasando con sus discípulos, los problemas que Ellos estaban pasando en ese momento.

Quizás cualquier persona en el día de hoy nos diría que esto es muy sencillo. Jesucristo está usando un telescopio con lentes de visión nocturna, pero Nosotros sabemos que nada de eso existía en ese momento.

Por eso Nosotros creemos que aquel que está de rodillas en la cumbre del monte, no ve solamente las siluetas de los hombres, sino que claramente ve la fatiga en sus rostros y que van cediendo en sus esfuerzos.

"La barca ya quedaba a gran distancia de la tierra, azotada por las olas, porque el viento era contrario".

Aquí vemos algunos detalles importantes:





La barca estaba a gran distancia de la tierra; ahora ya no había posibilidad de volver fácilmente a la ribera; estaban en una situación en que realmente no tenían más posibilidades que soportar la situación. ¡Cuántas veces en nuestra vida nos encontramos en la misma situación! No podemos ir "Ni para atrás ni para adelante". Recordemos que era una barca; no era un gran barco ni un transatlántico.

Era una pequeña nave de pescadores. Pero esto no era todo, estaba azotada por las olas; es decir, las olas arremetían contra la barca. Cualquiera que haya navegado sabe que cuando esto sucede, el peligro de que una ola voltee la embarcación es una realidad. Las olas no la acariciaban, sino que la azotaban. Es de interés que el término que se usa aquí es "**basanizo**", un término que cada vez que se emplea en el Nuevo Testamento da la idea de un tormento.

Por ejemplo, **Marcos.5:7.** y gritando a gran voz, dijo*: «¿Qué tengo yo que ver contigo, Jesús, Hijo del Dios Altísimo? Te imploro por Dios que no me atormentes».

Él endemoniado gadareno dice: "¿Qué tienes conmigo, Jesús, Hijo del Dios Altísimo? Te conjuro por Dios que no me atormentes".





No era fácil la situación en la que se encuentran los discípulos en este momento, podemos encontrarnos con esta situación espiritual en nuestras vidas.

¡Pero qué gran consuelo es para nuestro corazón el saber que cuando Nosotros andamos en medio de las dificultades, Él lo sabe, lo conoce todo, y podemos reconfortarnos en las palabras de Él!

Por qué Él sabe todo

Mateo.6:8. Por tanto, no se hagan semejantes a ellos; porque su Padre sabe lo que ustedes necesitan antes que ustedes lo pidan.

Por eso no debemos estar afanarnos por nada

Filipenses.4:6-7. Por nada estén afanosos; antes bien, en todo, mediante oración y súplica con acción de gracias, sean dadas a conocer sus peticiones delante de Dios.

V.7. Y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, guardará sus corazones y sus mentes en Cristo Jesús.

➤ La oración y la paz están íntimamente vinculadas.





Él que confía en los cuidados de Cristo en lugar de atormentarse con sus problemas, experimentará que la paz de Dios le libra del agobio de la ansiedad.

Echando sobre Él todos sus afanes, problemas, tribulaciones

I Pedro.5:7. echando toda su ansiedad sobre Él, porque Él tiene cuidado de ustedes.

La palabra ansiedad- merimna Strong #3308: De meiro «dividir», y noos «la mente». La palabra indica distracciones, ansiedades, cargas y preocupaciones. Merimna significa estar ansioso anticipadamente acerca de la vida diaria. Semejante preocupación es innecesaria, porque el amor del Padre provee para nuestras necesidades diarias igual que para nuestras necesidades especiales.

Muchas veces nos afanamos por cosas que ya se resolvieron como las mujeres que iban a sepulcro de Jesús

Marcos.16:1-4. Pasado el día de reposo, María Magdalena, María, la madre de Jacobo, y Salomé, compraron especias aromáticas para ir a ungir el cuerpo de Jesús.





V.2. Muy de mañana, el primer día de la semana, llegaron* al sepulcro cuando el sol ya había salido.

V.3. Y se decían unas a otras: «¿Quién nos removerá la piedra de la entrada del sepulcro?».

Pero ya el problema está resuelto

V.4. Cuando levantaron los ojos, vieron que la piedra, aunque era sumamente grande, había sido removida.

Jesús está preocupado por sus discípulos y Él va **en rescate** de Ellos, aunque Ellos no lo han pedido

Mateo.14:26. Y los discípulos, al ver a Jesús andar sobre el mar, se turbaron, y decían: «¡Es un fantasma!». Y de miedo, se pusieron a gritar.

Los discípulos de Jesús estaban navegando en un barco cuando, de repente, vieron a Jesús caminando sobre el agua en medio de una tormenta. En lugar de reconocer a su Maestro, se asustaron al pensar que se trataba de un fantasma.

La palabra "miedo" en griego es "**phobos**" de donde nosotros





usamos palabras tales como claustrofobia o hidrofobia.

- "¿Cómo es posible que todos estuvieran de acuerdo en que era un fantasma si ninguno de Ellos había visto jamás un fantasma?"

Supongo que alguno empezó a ver algo sobre las olas:

- "¿Qué es eso?"

Y otro respondió:

- "¡Parece que es un fantasma!". "¡Sí, es un fantasma!", confirmó otro; y así uno por uno se convencieron de que eso que veían era algo que nunca antes habían visto.

Lamentablemente muchas veces nos dejamos llevar por los mitos, cuentos y no por la palabra de Dios

II Timóreο.4:3-4. Porque vendrá tiempo cuando no soportarán la sana doctrina, sino que, teniendo comezón de oídos, conforme a sus propios deseos, acumularán para sí maestros,

V.4. y apartarán sus oídos de la verdad, y se volverán a los mitos.

Pablo basa su apelación urgente en el hecho de que la gente preferirá las fábulas a la verdad de Dios revelada en su palabra.





Pero Jesús esta para que **no tengamos miedo**

Mateo.14:27. Pero enseguida Jesús les dijo: «Tengan ánimo, soy Yo; no teman».

Jesús esta siempre para darnos ánimo

Dijo esta misma expresión a las mujeres

Mateo.28:9-10. De repente Jesús les salió al encuentro, diciendo: «¡Saludos!». Y ellas, acercándose, abrazaron Sus pies y lo adoraron.

V.10. Entonces Jesús les dijo*: «No teman. Vayan, avisen a Mis hermanos que vayan a Galilea, y allí me verán».

Se los dijo a sus discípulos

Juan.14:1. No se turbe su corazón; crean en Dios, crean también en Mí.

En este pasaje, Jesús habla de una paz, un lugar y una promesa. Empieza con una exhortación consoladora: No se turben; tengan paz. Nuestra paz está basada en nuestra creencia en Dios y en Cristo.





Sabemos que Él es digno de confianza y que nos ofrece una paz sobre la cual podemos edificar nuestras vidas.

Nos dejó su paz

Juan.14:27. La paz les dejo, Mi paz les doy; no se la doy a ustedes como el mundo la da. No se turbe su corazón ni tenga miedo.

Por eso declaro a sus discípulos

Juan.16:33. Estas cosas les he hablado para que en Mí tengan paz. En el mundo tienen tribulación; pero confíen, Yo he vencido al mundo».

De la misma manera dijo a sus discípulos

Juan.20:19. Al atardecer de aquel día, el primero de la semana, y estando cerradas las puertas del lugar donde los discípulos se encontraban por miedo a los judíos, Jesús vino y se puso en medio de ellos, y les dijo*: «Paz a ustedes».

Las puertas cerradas no constituyen una barrera para Él Señor resucitado. La aparición del Cristo resucitado disipó los temores de los discípulos. Ellos estaban convencidos de que Él era Él





mismo Jesús que había sido crucificado unos pocos días antes, como lo probaban las heridas en sus manos y costado.

Igualmente paso con Él apóstol Pablo

Hechos.18:9-10. Por medio de una visión durante la noche, el Señor dijo a Pablo: «No temas, sigue hablando y no calles;

V.10. porque Yo estoy contigo, y nadie te atacará para hacerte daño, porque Yo tengo mucha gente en esta ciudad».

También un ángel le dio ánimo

Hechos.27:22-25. Pero ahora los exhorto a tener buen ánimo, porque no habrá pérdida de vida entre ustedes, sino solo del barco.

V.23. Porque esta noche estuvo en mi presencia un ángel del Dios de quien soy y a quien sirvo,

V.24. diciendo: “No temas, Pablo; has de comparecer ante César; pero ahora, Dios te ha concedido todos los que navegan contigo”.

V.25. Por tanto, tengan buen ánimo amigos, porque yo confío en Dios, que acontecerá exactamente como se me dijo.





Es Dios quien nos consuela siempre en todas nuestras
dificultades

II Corintios.1:3-6. Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, Padre de misericordias y Dios de toda consolación,

V.4. el cual nos consuela en todas nuestras tribulaciones, para que también nosotros podamos consolar a los que están en cualquier aflicción, dándoles el consuelo con que nosotros mismos somos consolados por Dios.

V.5. Porque, así como los sufrimientos de Cristo son nuestros en abundancia, así también abunda nuestro consuelo por medio de Cristo.

V.6. Pero si somos atribulados, es para el consuelo y salvación de ustedes; o si somos consolados, es para consuelo de ustedes, que obra al soportar las mismas aflicciones que nosotros también sufrimos.

Él nos consuela siempre

Salmos.94:19. Cuando mis inquietudes se multiplican dentro de mí, Tus consuelos deleitan mi alma.

Por eso no debemos turbarnos, tener miedo.





Salmos.42:5. ¿Por qué te desesperas, alma mía, Y por qué te turbas dentro de mí? Espera en Dios, pues he de alabar lo otra vez Por la salvación de Su presencia.

El espíritu de fe habla ahora al alma abatida, haciendo que su mirada se desvíe de las circunstancias y se dirija hacia el rostro de Dios.

Pablo escribió a los hermanos de Tesalónica.

I Tesalonicenses.2:16-17. Y que nuestro Señor Jesucristo mismo, y Dios nuestro Padre, que nos amó y nos dio consuelo eterno y buena esperanza por gracia,

V.17. consuele sus corazones y los afirme en toda obra y palabra buena.

Él lleva cada día nuestras cargas

Salmos.68:19. Bendito sea el Señor, que cada día lleva nuestra carga, El Dios que es nuestra salvación. (Selah)

No solo son algunos días, sino todos los días Él está ayudándonos a cargar nuestros problemas, dificultades, tribulaciones.





Jesús camina sobre el mar para poder estar físicamente presente con los discípulos. Es decir, Él pudo haber utilizado algo sobrenatural como enviarles un ángel para decirles que no se preocuparan, que todo iba a estar bien, pero no lo hace así, sino que quiere estar con Ellos, precederlos y guiarlos.





LA OSADIA DE PEDRO

MATEO.14:28-30. Y Pedro le respondió: «Señor, si eres Tú, mándame que vaya a Ti sobre las aguas». **V.29.** «Ven», le dijo Jesús. Y descendiendo Pedro de la barca, caminó sobre las aguas, y fue hacia Jesús. **V.30.** Pero viendo la fuerza del viento tuvo miedo, y empezando a hundirse gritó: «¡Señor, salvame!».

El apóstol Pedro siempre fue sobresaliente, era:

- Él primero siempre en decir las cosas, aunque esto lo metió en muchos problemas, porque no pensaba, fue siempre osado.
- Él quiere experimentar lo que su Maestro está haciendo, caminar sobre las aguas.
- Pedro empieza bien su travesía, comenzó a caminar sobre las aguas, dio sus primeros pasos hacia Jesús.

Lamentablemente son muchos los que empiezan en el camino de Jesús, pero muchos se devuelven hacia atrás.





Lucas.9:62. Pero Jesús le dijo: «Nadie, que después de poner la mano en el arado mira atrás, es apto para el reino de Dios».

Demas se volvió atrás

II Timoteo.4:10. pues Demas me ha abandonado, habiendo amado este mundo presente, y se ha ido a Tesalónica. Crescente se fue a Galacia y Tito a Dalmacia.

Hay dos cosas que nos pueden hacer volvemos atrás

Mateo.13:22. Y aquel en quien se sembró la semilla entre espinos, este es el que oye la palabra, pero las preocupaciones del mundo y el engaño de las riquezas ahogan la palabra, y se queda sin fruto.

- Las preocupaciones, afanes del mundo.
- El engaño de las riquezas.

El apóstol Pedro nos advierte, de lo peligroso que
es volvemos atrás

II Pedro.2:20-22. Porque si después de haber escapado de las





contaminaciones del mundo por el conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo, de nuevo son enredados en ellas y vencidos, su condición postrera viene a ser peor que la primera.

V.21. Pues hubiera sido mejor para ellos no haber conocido el camino de la justicia, que, habiéndolo conocido, apartarse del santo mandamiento que les fue dado.

V.22. Les ha sucedido a ellos según el proverbio verdadero: «EL PERRO VUELVE A SU PROPIO VÓMITO», y: «La puerca lavada, vuelve a revolcarse en el cieno».

Los creyentes que caen en la apostasía, rechazando deliberadamente la muerte y resurrección de Cristo, se encuentran en una posición mucho más trágica que los inconversos.

De la misma manera Él escritor a los Hebreos
lo hace ver también.

Hebreos.6:4-6. Porque en el caso de los que fueron una vez iluminados, que probaron del don celestial y fueron hechos partícipes del Espíritu Santo,

V.5. que gustaron la buena palabra de Dios y los poderes del





siglo venidero,

V.6. pero después cayeron, es imposible renovarlos otra vez para arrepentimiento, puesto que de nuevo crucifican para sí mismos al Hijo de Dios y lo exponen a la ignominia pública.

La gente aludida aquí no son hermanos arrepentidos sino apóstatas. No sólo han caído en pecado, sino han renunciado a Cristo. Se han convertido en gente semejante a los que crucificaron a Jesús.

Hebreos.10:26. Porque si continuamos pecando deliberadamente después de haber recibido el conocimiento de la verdad, ya no queda sacrificio alguno por los pecados,

- Una de las advertencias más solemnes contra la apostasía que encontramos en las Escrituras.
- Si uno abandona deliberadamente a Cristo, no hay otro sacrificio por el pecado.

Muchos se devuelven porque la palabra de Dios les ofende





Juan.6:60, 66. Por eso muchos de Sus discípulos, cuando oyeron esto, dijeron: «Dura es esta declaración; ¿quién puede escucharla?».

V.66. Como resultado de esto muchos de Sus discípulos se apartaron y ya no andaban con Él.

➤ Lamentablemente cuando quitamos la mirada de Jesús vamos a fracasar.

Pedro puso su mirada en la fuerza del viento

Mateo.14:30. Pero viendo la fuerza del viento tuvo miedo, y empezando a hundirse gritó: «¡Señor, sálvame!».

No puso su fe, su confianza en Jesús, sino en el viento, lamentablemente Nosotros dejamos de poner la mirada en Jesús, y la ponemos en los problemas, o en Él predicador o en la familia y fracasamos como cristianos.

La Biblia siempre nos ha advertido a poner la mira en el cielo, en Jesús

Colosenses.3:2. Pongan la mira en las cosas de arriba, no en las





de la tierra.

Nuestros ojos, nuestra mirada debe siempre estar en Jesús

Hebreos.12:2. puestos los ojos en Jesús, el autor y consumador de la fe, quien por el gozo puesto delante de Él soportó la cruz, despreciando la vergüenza, y se ha sentado a la diestra del trono de Dios.

➤ El que corre no debe mirar hacia otros competidores, sino mantener su vista fija en Jesús.

La palabra puestos los ojos, **aphorao**; trng #872; De apo, lejos de», y horao «ver». La palabra significa atención no divida, alejar la mirada de todas las distracciones, con el fin de contemplar un objeto. **Aphorao** en **Hebreos.12:2.** Es poner los ojos en Jesús y no en ningún otro.

➤ ¿En quién estamos poniendo nuestros ojos?

David casi se desvía cuando quito por un momento su mirada de Dios y la puso en los malhechores





Salmos.73:2-9. En cuanto a mí, mis pies estuvieron a punto de tropezar, Casi resbalaron mis pasos.

V:3. Porque tuve envidia de los arrogantes Al ver la prosperidad de los impíos.

V.4. Porque no hay dolores en su muerte, Y su cuerpo es robusto.

V.5. No sufren penalidades como los mortales, Ni son azotados como los demás hombres.

V.6. Por tanto, el orgullo es su collar; El manto de la violencia los cubre.

V.7. Los ojos se les saltan de gordura; Se desborda su corazón con sus antojos.

V.8. Se burlan, y con maldad hablan de opresión; Hablan desde su encumbrada posición.

V.9. Contra el cielo han puesto su boca, Y su lengua se pasea por la tierra.

Nunca quitemos la **mirada** de Jesús, para **no fracasar**, sigamos siempre viendo a Jesús.





Como lo hizo Moisés.

Hebreos.11:27. Por la fe Moisés salió de Egipto sin temer la ira del rey, porque se mantuvo firme como viendo al Invisible.

Su mirada nunca se apartó del invisible, que nuestra fe, confianza descanse siempre en Jesús sin apartarnos nunca de Él.





EL MIEDO NOS CIEGA

MATEO.14:30 Pero viendo la fuerza del viento tuvo miedo, y empezando a hundirse gritó: «¡Señor, salvame!».

Lamentablemente el miedo se apodero de Pedro, y este miedo lo cegó completamente, tanto que se olvidó que podía nadar, Pedro era pescador y sabía nadar.

Juan.21.7, 11. Entonces aquel discípulo a quien Jesús amaba, dijo* a Pedro: «¡Es el Señor!». Oyendo Simón Pedro que era el Señor, se puso la ropa, porque se la había quitado para poder trabajar, y se echó al mar.

V.11. Simón Pedro subió a la barca, y sacó la red a tierra, llena de peces grandes, 153 en total; y aunque había tantos, la red no se rompió.

Pedro bien podía nadar, pero en este relato se le olvido por el miedo, y la desesperación que tuvo.

Lamentablemente el miedo es uno de los factores que afecta hacer y llevar a cabo la obra del Señor.





Son muchos los que no quiere seguir a Jesús por miedo

Juan.12:42-43. Sin embargo, muchos, aun de los gobernantes, creyeron en Él, pero por causa de los fariseos no lo confesaban, para no ser expulsados de la sinagoga.

V.43. Porque amaban más el reconocimiento de los hombres que el reconocimiento de Dios.

Por el miedo de ser expulsados, perder su posición no lo confesaban, ¿Cuántos por miedo de sus amigos familiares no siguen a Jesús?

Por miedo muchos no lo seguían, lo hacían a escondidas

Juan.19:38. Después de estas cosas, José de Arimatea, que era discípulo de Jesús, aunque en secreto por miedo a los judíos, pidió permiso a Pilato para llevarse el cuerpo de Jesús. Y Pilato concedió el permiso. Entonces José vino, y se llevó el cuerpo de Jesús.

Tanto José de Arimatea como Nicodemo eran miembros del Sanedrín y aparentemente se habían convertido en discípulos encubiertos de Jesús.





Muchos nos convertimos a Jesús, pero andamos a escondidas, no proclamamos nuestra fe con nuestros amigos de trabajos, del barrio.

Muchos lamentablemente estamos escondiendo nuestro talento para Él Señor

Mateo.25:24-25. Pero llegando también el que había recibido un talento (21.6 kilos), dijo: “Señor, yo sabía que usted es un hombre duro, que siega donde no sembró y recoge donde no ha esparcido,

V.25. y tuve miedo, y fui y escondí su talento en la tierra; miré, aquí tiene lo que es suyo”.

Ocultar el don o talento se considera un descuido importante al no tratar bien algo tan valioso dado por Él Señor. Es precisamente menospreciar y hacer mal uso de lo que Dios nos ha confiado.

La excusa de este hombre fue el miedo, No hay excusas para no utilizar los dones y talentos personales que tenemos en esta vida para exaltar a Dios y bendecir a las personas. Si estamos fallando en esto, no podemos salir inocentes a sabiendas.





- ¿Cuántos cristianos estamos haciendo lo mismo que este siervo?
- Son muchos los que pueden regalar un folleto, pero no lo hacen por miedo.
- Son muchos los que podemos invitar a alguien a un estudio Bíblico, o las reuniones de la iglesia, pero no lo hacemos por medio.
- Son muchos los que pueden dirigir las alabanzas, pero no lo hacen por miedo.
- Son muchos los que pueden predicar, dar una clase, pero no lo hacen por medio.
- Son muchos los que pueden servir la mesa del Señor, pero no lo usen por medio.

El miedo impide la obra del Señor, porque hace que nos olvidemos de nuestras capacidades que Dios nos ha dado, y dejamos de hacer la obra del Señor.

Pedro pide ayuda, y allí está Jesús para rescatarle, darle la ayuda oportuna.

El tiempo, el espacio no existen para Dios, por eso Jesús allí mismo llega para dar la mano a Pedro y salvarlo.





Mateo.14:31. Al instante Jesús, extendiendo la mano, lo sostuvo y le dijo*: «Hombre de poca fe, ¿por qué dudaste?».

Jesús siempre está para ayudarnos, y darnos esa ayuda oportuna que tanto necesitamos.

Hebreos.4:15-16. Porque no tenemos un Sumo Sacerdote que no pueda compadecerse de nuestras flaquezas, sino Uno que ha sido tentado en todo como nosotros, pero sin pecado.

V.16. Por tanto, acerquémonos con confianza al trono de la gracia para que recibamos misericordia, y hallemos gracia para la ayuda oportuna.

Acerquémonos sin ninguna reserva, con franqueza, confiadamente.

Nos presentamos ante el trono de la gracia, ya que sus oídos están prestos para escucharnos.

Salmos.34:15-19. Los ojos del SEÑOR están sobre los justos, Y Sus oídos atentos a su clamor.

V.16. El rostro del SEÑOR está contra los que hacen mal, Para cortar de la tierra su memoria.





V.17. Claman los justos, y el SEÑOR los oye Y los libra de todas sus angustias.

V.18. Cercano está el SEÑOR a los quebrantados de corazón, Y salva a los abatidos de espíritu.

V.19. Muchas son las aflicciones del justo, Pero de todas ellas lo libra el SEÑOR.

Ya que Él Señor sabe rescatar al justo

II Pedro.2:7-9. Además, rescató al justo Lot, abrumado por la conducta sensual de hombres libertinos

V.8. (porque ese justo, por lo que veía y oía mientras vivía entre ellos, diariamente sentía su alma justa atormentada por las iniquidades de ellos).

V.9. El Señor, pues, sabe rescatar de tentación a los piadosos, y reservar a los injustos bajo castigo para el día del juicio,

El rescate de Noé y Lot demuestra que Dios preserva a los creyentes en medio de circunstancias adversas, mientras que la destrucción de quienes hacen el mal pone de manifiesto el castigo que éstos recibirán en el día del juicio.





Ya que Dios es nuestro pronto auxilio.

Salmos.46:1. Dios es nuestro refugio y fortaleza, Nuestro pronto auxilio en las tribulaciones.

Es por ello que no debemos de temer

Salmos.46:2-7. Por tanto, no temeremos, aunque la tierra sufra cambios, Y aunque los montes se deslicen al fondo de los mares;

V.3. Aunque bramen y se agiten sus aguas, Aunque tiemblen los montes con creciente enojo. (Selah)

V.4. Hay un río cuyas corrientes alegran la ciudad de Dios, Las moradas santas del Altísimo.

V.5. Dios está en medio de ella, no será sacudida; Dios la ayudará al romper el alba.

V.6. Bramaron las naciones, se tambalearon los reinos; Dio Él Su voz, y la tierra se derritió.

V.7. El SEÑOR de los ejércitos está con nosotros; Nuestro baluarte es el Dios de Jacob. (Selah)

Por eso podemos decir confiadamente Él Señor es mi ayudador siempre.





Hebreos.13:6. de manera que decimos confiadamente: «EL SEÑOR ES EL QUE ME AYUDA; NO TEMERÉ. ¿QUÉ PODRÁ HACERME EL HOMBRE?».

Ya que Él Señor dará la salida, el escape ante cualquier adversidad que enfrentemos.

I Corintios.10:13. No les ha sobrevenido ninguna tentación que no sea común a los hombres. Fiel es Dios, que no permitirá que ustedes sean tentados más allá de lo que pueden soportar, sino que con la tentación proveerá también la vía de escape, a fin de que puedan resistirla.

Los Corintios no debían desesperar por dos razones: Sus tentaciones no eran únicas, como se evidenció por las experiencias de Israel en el desierto. Y se podía confiar en que Dios no dejaría que fueran tentados más de lo que pudiesen resistir. No sólo limitaría las pruebas; proveería también una salida.

Así como ayudo al apóstol Pablo

II Timoteo.4:16-18. En mi primera defensa nadie estuvo a mi

L





lado, sino que todos me abandonaron; que no se les tenga en cuenta.

V.17. Pero el Señor estuvo conmigo y me fortaleció, a fin de que por mí se cumpliera cabalmente la proclamación del mensaje y que todos los gentiles oyieran. Y fui librado de la boca del león.

V.18. El Señor me librará de toda obra mala y me traerá a salvo a Su reino celestial. A Él sea la gloria por los siglos de los siglos. Amén.

Aunque los hombres abandonaron a Pablo en la primera sesión del tribunal que lo juzgó, Él Señor no lo hizo. Evidentemente, Pablo aprovechó la ocasión para anunciar el evangelio.

Como ciudadano romano, Él apóstol no podía ser arrojado a los leones en el anfiteatro público. Librado de la boca del león era una forma figurada de decir que los esfuerzos de Satanás de provocar una muerte prematura a Pablo, habían sido alejados por el momento.

➤ ¿Cuántos estamos confiando verdaderamente en este poder?

I Pedro.1:5. Mediante la fe ustedes son protegidos por el poder





de Dios, para la salvación que está preparada para ser revelada en el último tiempo.

La palabra guardados, **phroureo** Strong #5432: Término extraído del vocabulario militar que describe a un centinela de guardia. Estamos en medio de un combate espiritual, pero el poder y la paz de Dios son nuestros centinelas y protectores.





JESÚS CRITICA LA FE DE PEDRO

MATEO.14:31. Al instante Jesús, extendiendo la mano, lo sostuvo y le dijo*: «Hombre de poca fe, ¿por qué dudaste?».

Lamentablemente la fe de Pedro volvió a titubear en el momento de demostrar su fe.

Jesús siempre alabó la fe de Aquellos que lo demostraron, con valentía y determinación.

Por ejemplo:

La fe de la mujer Cananea

Mateo.15:28. Entonces Jesús le dijo: «Oh mujer, grande es tu fe; que te suceda como deseas». Y su hija quedó sana desde aquel momento.

La fe del centurión.

Lucas.7:9. Al oír esto, Jesús se maravilló de él, y volviéndose, dijo a la multitud que lo seguía: «Les digo que ni aun en Israel he hallado una fe tan grande».





Tanta fe: La gran fe del centurión gentil es la clave de este pasaje; fe que se explica por su confianza en lo que podría lograr un mandato de Jesús, su fe contrasta abiertamente con las curiosas dudas que prevalecían en Israel.

Muchas personas en el tiempo de Jesús fueron sanadas por su fe.

Mateo.9:22. Pero Jesús, volviéndose y viéndola, dijo: «Hija, ten ánimo, tu fe te ha sanado». Y al instante la mujer quedó sana.

La fe de la mujer, que abarcaba no sólo su confianza en el poder restaurador de Cristo, sino que la impulsó a tomar una iniciativa oportuna como mujer impura propició su sanidad.

La fe de los dos ciegos

Mateo.9:29. Entonces les tocó los ojos, diciendo: «Hágase en ustedes según su fe».

La fe del ciego Bartimeo

Marcos.10:52. «Vete, tu fe te ha sanado», le dijo Jesús. Al instante el ciego recobró la vista, y lo seguía por el camino.





La fe de Bartimeo le devuelve la vista. Él, como la mujer de **Marcos. 5:34.** «Hija, tu fe te ha sanado», le dijo Jesús; «vete en paz y queda sana de tu aflicción».

Jesús desea perfeccionar la fe de la mujer y guiarla a una confesión pública de su fe. Él retribuye su testimonio asegurándole que puede irse en paz.

No se detiene por la multitud. Él «estaba sentado junto al camino» **V.46.** Entonces llegaron* a Jericó. Y cuando Él salía de Jericó con Sus discípulos y una gran multitud, un mendigo ciego llamado Bartimeo, el hijo de Timeo, estaba sentado junto al camino.

Pero después siguió a Jesús en el camino.

Pero también en muchas ocasiones critico la fe de sus discípulos.

Mateo.6:30. Y si Dios así viste la hierba del campo, que hoy es y mañana es echada al horno, ¿no hará Él mucho más por ustedes, hombres de poca fe?

Cuando los discípulos estaban en la barca, Jesús critico su fe.





Mateo.8:26. Y Él les contestó*: «¿Por qué tienen miedo, hombres de poca fe?». Entonces Jesús se levantó, reprendió a los vientos y al mar, y sobrevino una gran calma.

La palabra poca fe, **oligopistos** Strong #3640: De oligos, «pequeño», y pistis, «fe», lo cual denota una fe que carece de confianza o que confía demasiado poco. Jesús usó la palabra en varias situaciones como una admonición delicada o reprensión amable. Para designar la incredulidad o total desconfianza se emplearía el vocablo (apistis)

Mateo.16:8. Pero Jesús, dándose cuenta, dijo: «Hombres de poca fe, ¿por qué discuten entre ustedes que no tienen pan?

Los discípulos no habían entendido el mensaje que Jesús les había dado sobre la levadura de los fariseos y saduceos.

Los discípulos no pudieron echar fuera este demonio por su falta de fe.

Marcos.9:18-19. y siempre que se apodera de él, lo derriba, y echa espumarajos, cruje los dientes y se va consumiendo. Dije





a Tus discípulos que expulsaran al espíritu, pero no pudieron».

V.19. Jesús les dijo*: «¡Oh generación incrédula! ¿Hasta cuándo estaré con ustedes? ¿Hasta cuándo los tendré que soportar? ¡Traigan al muchacho!».

Tomas

Juan.20:27. Luego dijo* a Tomás: «Acerca aquí tu dedo, y mira Mis manos; extiende aquí tu mano y métela en Mi costado; y no seas incrédulo, sino creyente».

Tomas había creído porque lo había visto.

Jesús confronta la fe de un hombre

Marcos.9:23-24. «¿Cómo “si Tú puedes?”», le dijo Jesús. «Todas las cosas son posibles para el que cree».

Este hombre pidió a Jesús que le ayudara con su fe.

V.24. Al instante el padre del muchacho gritó y dijo: «Creo; ayúdame en mi incredulidad».

➤ ¿Cuántos de nosotros tenemos este tipo de fe?





Mejor seamos como Abraham

Romanos.4:18-22. Abraham creyó en esperanza contra esperanza, a fin de llegar a ser padre de muchas naciones, conforme a lo que se le había dicho: «ASÍ SERÁ TU DESCENDENCIA».

Contra esperanza: Al contrario de cualquier expectativa humana ordinaria. En **esperanza**: Aguardando que Dios cumpla sus promesas.

V.19. Y sin debilitarse en la fe contempló su propio cuerpo, que ya estaba como muerto puesto que tenía como cien años, y también la esterilidad de la matriz de Sara.

V.20. Sin embargo, respecto a la promesa de Dios, Abraham no titubeó con incredulidad, sino que se fortaleció en fe, dando gloria a Dios,

Se fortaleció en fe: A la espera cerca de diez años que se cumpliera una promesa de realización aparentemente imposible, en lugar de debilitarse, la fe de Abraham creció, mientras seguía dándole gloria a Dios.





V.21. estando plenamente convencido de que lo que Dios había prometido, poderoso era también para cumplirlo.

V.22. Por lo cual también su fe LE FUE CONTADA POR JUSTICIA.

Debemos orar con fe siempre sin dudar

Santiago.1:6-8. Pero que pida con fe, sin dudar. Porque el que duda es semejante a la ola del mar, impulsada por el viento y echada de una parte a otra.

V.7. No piense, pues, ese hombre, que recibirá cosa alguna del Señor,

V.8. siendo hombre de doble ánimo, inestable en todos sus caminos.

Él hombre de doble ánimo es una persona arrastrada en dos direcciones opuestas. Sus lealtades están divididas, y a causa de su falta de sinceridad, vacila entre la fe y la incredulidad, pensando algunas veces que Dios le ayudará y renunciando en otras ocasiones a toda esperanza. Tal persona es inconstante en todos sus caminos, no sólo en su vida de oración.

La falta de consistencia en el ejercicio de su fe pone al





descubriendo la esencia de su manera de ser.

Debemos creer que ya que lo recibimos

Marcos.11:24. Por eso les digo que todas las cosas por las que oren y pidan, crean que ya las han recibido, y les serán concedidas.

La fe debe **depositarse** «en Dios» Nosotros debemos creer en nuestros corazones, y no dudemos nunca de las promesas de Dios porque Dios no puede mentir.

Tito.1:2. con la esperanza de vida eterna, la cual Dios, que no miente, prometió desde los tiempos eternos,

Dios, cuya esencia es completamente opuesta a la falsedad, su esencia, naturaleza es la verdad siempre, nunca va poder mentir.





LA PAZ QUE LLEGA CON CRISTO

MATEO.14:32 Cuando ellos subieron a la barca, el viento se calmó.

Cristo es nuestra paz siempre, en Él tenemos la paz verdadera
Juan.14:27. La paz les dejo, Mi paz les doy; no se la doy a ustedes como el mundo la da. No se turbe su corazón ni tenga miedo.

Cuando Cristo llega a nuestra vida, llega la paz verdadera, la tranquila siempre.

Ella reina en nuestros corazones.

Colosenses.3:15. Que la paz de Cristo reine en sus corazones, a la cual en verdad fueron llamados en un solo cuerpo; y sean agradecidos.

En Cristo hallamos la paz

Juan.16:33. Estas cosas les he hablado para que en Mí tengan





paz. En el mundo tienen tribulación; pero confíen, Yo he vencido al mundo».

La palabra aflicción, ***thlipsis*** Strong #2347: Presión, opresión, tensión, angustia, tribulación, adversidad, aflicción, pena. Imagínese poner su mano sobre un gran número de cosas sueltas y comprimirlas manualmente. Eso es *thlipsis*, ejercer una gran presión sobre algo que está suelto, sin sujetar. *Thlipsis* equivale a una prensa espiritual. La palabra describe el proceso de exprimir las uvas o el fruto del olivo en un lagar.

Él Señor nos concede la paz

II Tesalonicenses.3:16. Que el mismo Señor de paz siempre les conceda paz en todas las circunstancias. El Señor sea con todos ustedes.

Por eso podemos irnos a dormir tranquilo, confiado por esa paz que tenemos en Cristo

Salmos.4:8. En paz me acostaré y así también dormiré, Porque solo Tú, SEÑOR, me haces vivir seguro.





Dormiré: Este versículo cierra el salmo como las notas finales de una canción de cuna. Solo Él Señor puede proporcionarnos la paz espiritual.

Salmos.3:5. Yo me acosté y me dormí; Desperté, pues el SEÑOR me sostiene.

La oración supera la falta de sueño provocada por la ansiedad que ocasionan las tensiones de la vida.

Podemos vivir y tener paz internar con Cristo solamente

La vida del carcelero cambio cuando encontró a Jesús

Hechos.16:27. Al despertar el carcelero y ver abiertas todas las puertas de la cárcel, sacó su espada y se iba a matar, creyendo que los prisioneros se habían escapado.

Iba a tomar la terrible decisión de quitarse la vida, pero Cristo llegó a su vida y ahora su vida cambio

Hechos.16:33-34. El carcelero los tomó en aquella misma hora





de la noche y les lavó las heridas, y enseguida fue bautizado con todos los suyos.

V.34. Llevándolos a su hogar, les dio de comer, y se regocijó grandemente por haber creído en Dios con todos los suyos.

Esa es la nueva vida en Cristo

II Corintios.5:17. De modo que, si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron, ahora han sido hechas nuevas.

La palabra nuevas, **kainos** Strong #2537: Nuevo, no usado, fresco, novedoso. La palabra designa lo nuevo en cuanto a la forma o calidad, más bien que nuevo en relación con el tiempo, un concepto que implica neos.

Amigo venga y experimente esta paz interna con Cristo

Mateo.11:29. Tomen Mi yugo sobre ustedes y aprendan de Mí, que Yo soy manso y humilde de corazón, y HALLARÁN DESCANSO PARA SUS ALMAS.





LOS DISCÍPULOS ADORAN A JESÚS

MATEO.14:33 Entonces los que estaban en la barca lo adoraron, diciendo: «En verdad eres Hijo de Dios».

Esta es otra demostración de que Jesús es Dios, ya que los discípulos le adoraron, cosa que no podían hacer sino era Dios.

Mateo.4:10. Entonces Jesús le dijo*: «¡Vete, Satanás! Porque escrito está: “AL SEÑOR TU DIOS ADORARÁS, Y SOLO A ÉL SERVIRÁS”».

Nadie más recibe adoración sino solo Dios, y Jesús la recibe porque Él es Dios todo poderoso.

Apocalipsis.1:8. «Yo soy el Alfa y la Omega», dice el Señor Dios, «el que es y que era y que ha de venir, el Todopoderoso».

Por eso le adoraron porque era “Hijo de Dios” quiere decir igual a Dios”.





Juan.5:18. Entonces, por esta causa, los judíos aún más procuraban matar a Jesús, porque no solo violaba el día de reposo, sino que también llamaba a Dios Su propio Padre, haciéndose igual a Dios.

Lo triste es que los discípulos hasta este momento creen que Jesús es Él Hijo de Dios.

Cuando Jesús venia de hacer otro gran milagro de dar de comer a más de mil personas con cinco panes y dos peces

Mateo.14:17-21. Entonces ellos dijeron*: «No tenemos aquí más que cinco panes y dos peces».

V.18. Traigan acá los panes y los peces», les dijo.

V.19. Y ordenando a la muchedumbre que se sentara sobre la hierba, Jesús tomó los cinco panes y los dos peces, y levantando los ojos al cielo, bendijo los alimentos. Después partió los panes y se los dio a los discípulos y los discípulos a la multitud.

V.20. Todos comieron y se saciaron; y recogieron lo que sobró de los pedazos: doce cestas llenas.

V.21. Y los que comieron fueron unos 5,000 hombres, sin contar las mujeres y los niños.





Este milagro no hizo que Ellos exclamaran que Jesús era Él Hijo de Dios.

Tantos milagros que Jesús hizo y lamentablemente los discípulos, no creían, ya Jesús había calmado ante el mar.

Mateo.8:23-27. Cuando entró Jesús en la barca, Sus discípulos lo siguieron.

V.24. Y de pronto se desató una gran tormenta en el mar de Galilea, de modo que las olas cubrían la barca; pero Jesús estaba dormido.

V.25. Llegándose a Él, lo despertaron, diciendo: «¡Señor, salvanos, que perecemos!».

V.26. Y Él les contestó*: «¿Por qué tienen miedo, hombres de poca fe?». Entonces Jesús se levantó, reprendió a los vientos y al mar, y sobrevino una gran calma.

V.27. Los hombres se maravillaron, y decían: «¿Quién es Este, que aun los vientos y el mar lo obedecen?».

Ya habían tenido mucha evidencia que Jesús era Él Hijo De Dios, pero aun así seguían duros en su fe.





No fueron como Juan el Bautista

Lucas.7:18-22. Entonces los discípulos de Juan le informaron de todas estas cosas.

V.19. Y llamando Juan a dos de sus discípulos, los envió a preguntar al Señor: «¿Eres Tú el que ha de venir, o esperamos a otro?».

V.20. Cuando los hombres llegaron a Él, dijeron: «Juan el Bautista nos ha enviado para que te preguntáramos: “¿Eres Tú el que ha de venir, o esperamos a otro?”».

V.21. En esa misma hora curó a muchos de enfermedades, aflicciones y malos espíritus, y a muchos ciegos les dio la vista.

V.22. Entonces Él les respondió: «Vayan y cuenten a Juan lo que han visto y oído: los CIEGOS RECIBEN LA VISTA, los cojos andan, los leprosos quedan limpios y los sordos oyen, los muertos son resucitados y a los POBRES SE LES ANUNCIA EL EVANGELIO.

Juan tenía que sacar sus conclusiones y lo hizo, sin hacer visto todos esos milagros.

Tengamos siempre una fe verdadera en la palabra de Dios, sin estar buscando otras cosas.





CONCLUSIÓN:

La maravillosa y grande historia de Jesús caminado sobre el mar, cosas que nadie puede hacer más que solo Jesús porque Él es Dios todopoderoso.

Jesús les da una orden a sus discípulos, Ellos van a pesar de las dificultades del viento fueron diligente en cumplir esta orden.

¿Qué tan diligente estamos siendo Nosotros para cumplir los mandamientos de Dios?

Jesús era hombre entregado a la oración, de la misma manera Nosotros debemos ser entregados a la oración siempre.

Jesús vio que sus discípulos estaban en problema y va en su ayuda, para socorrerle, Jesús siempre está pendiente de Nosotros en nuestros problemas y vendrán en nuestra ayuda, vayamos siempre a Él para la ayuda oportuna.

Vemos la osadía de Pedro, para caminar sobre el mar, pero su fe fracaso por poner la mira en el viento y no en Jesús.

Nosotros debemos siempre poner la mirada en Jesús, en el cielo, las cosas espirituales para no hundirnos en el fracaso de este mundo, sin quitar nuestra fe en Jesús, Él Dios invisible como lo hizo Moisés y todos los fieles.

Debemos siempre confiar en Jesús, no importa las adversidades





que estemos pasando como cristianos.

Encontramos la verdadera paz cuando Cristo llega a nuestras vidas, acerquémonos a Él para que nuestra vida en Él sea la mejor siempre.

Él desea nuestra salvación

I Timoteo.2:4. el cual quiere que todos los hombres sean salvos y vengan al pleno conocimiento de la verdad.

Recordemos siempre que solo en Jesús hay salvación

Hechos.4:12. En ningún otro hay salvación, porque no hay otro nombre bajo el cielo dado a los hombres, en el cual podamos ser salvos».





MARIO JAVIER MORENO CHÁVEZ

www.compralaverdadynolavendas.com



Managua, Nicaragua 03 Diciembre 2024